

## C Columna



# El legado del ex Presidente Piñera

Queridos habitantes de la Región de Los Ríos. Hoy recordamos el lamentable e inesperado fallecimiento del Presidente Sebastián Piñera.

Fue en el Lago Ranco, lugar donde solía compartir en familia y disfrutar de nuestra naturaleza.

Allí, en un trágico accidente, partió quien fuera dos veces Presidente de Chile y una figura que marcó una etapa importante de nuestro país.

Como ex gobernadora de Los Ríos, tuve la oportunidad de conocerlo de cerca: un líder accesible, cercano y comprometido con el desarrollo de Chile y de sus regiones.

Su sello estuvo en impulsar el crecimiento, apoyar el emprendimiento y responder con decisión en momentos complejos. En la pandemia, su gobierno actuó con rapidez para asegurar ayuda social y vacunas para todos los chilenos.

En nuestra región, su legado también se refleja en el respaldo a la agricultura, al turismo y a las exportaciones, motores clave para el empleo de miles de familias, destacando proyectos que transcenderán generaciones como la pensión garantizada universal que mejorará la calidad de vida de miles de personas mayores.

Se destaca que durante su gestión mejoró la infraestructura de centros de salud familiar, se financió y licitó la construcción de los Hospitales de Río Bueno, Los Lagos y La Unión, así como también importantes obras en conectividad fronteriza y vial en zonas rezagadas.

Su partida duele en lo humano, pero también en lo que representó como liderazgo en tiempos difíciles.

Honrar su memoria significa seguir avanzando: recuperar empleos, fortalecer la infraestructura regional y poner siempre en el centro el bienestar de las personas.

Ese es el mejor homenaje que podemos rendirle.